



Einige Senioren hatten sichtlich Spaß am Fasching und kamen maskiert.



Die ZAB-Gruppe Arnschwang beim gemeinsamen Feiern. Fotos: Rose Mühlbauer



Lukas Hofmann spielte auf.

Fasching bei ZAB

Lukas Hofmann unterhielt Arnschwanger Senioren

Arnschwang. (rose) „Links, rechts, vor, zurück...“, hat es beim letzten Treffen der ZAB-Gruppe Arnschwang geheißen. Lukas Hofmann hatte sich extra freigenommen, um die Faschingsveranstaltung im Wasserschloss musikalisch mitgestalten zu können. Die 35 Teilnehmer dankten es ihm. Sie schunkelten, klatschten und sangen begeistert mit. Faschingsorientiert waren auch die Denksportaufgaben und Rätsel, die das Team um Fanni Ketterl wieder vorbereitet hatte.

Bei Kaffee und Gebäck, das gespendet worden war, konnte sich die Faschingsgesellschaft stärken, bevor sie wieder mit Luftballons aufgefordert wurde, ihre Koordinationsfähigkeit zu schulen. „Wir geben die Ballons nach links, nach rechts...“, forderte Maria Münch alle auf. Auch hier gab es regelrechte Heiterkeitsausbrüche.

Einmal mehr zeigte die Gruppe getreu ihrem Motto „Zusammen aktiv bleiben“ wie Menschen im fortgeschrittenen Alter geistig und körperlich

aktiv bleiben können und wie wichtig die Geselligkeit ist. Sowohl die Gruppengröße, als auch der Zulauf aus den umliegenden Ortschaften zeigen, wie wichtig „ZAB“ ist.

Info

Ab Dienstag, 20. Februar, finden die Treffen der ZAB-Gruppe um 14 Uhr in der Bärenhöhle statt. Wegen des größeren Platzangebots können dorthin auch weitere Teilnehmer hinkommen.